

Un tour en vélo ...

Écrit par Eric

Jeudi, 04 Novembre 2010 01:23

... ça, c'est fait. Plus que 30'000km et on sera pas loin d'avoir fait le tour complet ... :)

On est arrivés hier à Urumchi ou Wulumuqi ou ... ? . Bref, on est au nord ouest de la Chine et ça caille toujours ... -6°C au réveil hier matin ... je vous laisse imaginer la couleur de la tente ... Faut dire que c'est pas les océans qui vont réchauffer l'atmosphère ... ils sont à plus de 2000 km dans toutes les directions et il paraît que c'est pas possible d'en être plus loin (à condition de rester sur terre évidemment ...). Donc on se rassure en se disant que ça ne peut que aller mieux ...

A venir dans les prochains jours :

- Nettoyer et réparer un peu les vélos
- Nettoyer et réparer les pilotes (lire : les nourrir d'autre chose que des pâtes)
- Nettoyer et réparer les habits des pilotes
- Nettoyer les cartes d'appareils photos pour en extraire le meilleur (et le pire ... :)
- Et trouver un moyen d'aller plus à l'est sans passer 2 mois sur l'autoroute ...

A plus ... dans l'bus ... (ou dans l'train je sais pas ...)